

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年11月20日

No. 14

文責

校長 甲斐 裕一

秋も深まり冬を迎えようとする時期となってまいりました。この時期になって、新型コロナウイルス感染症の第3波と思われる感染状況となりました。今後も、感染防止対策を十分に行いながら学校教育活動を進めていく必要があります。

保護者の皆様、地域の皆様には、感染防止に取り組んでいただきながら、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

応援ありがとうございました

～運動会 お世話になりました～

11月8日(日)、今年度の運動会を実施しました。保護者の皆様には、準備、応援、後片づけとたいへんお世話になりました。この場をかりまして、改めてお礼申し上げます。

例年の運動会とは異なり午前中の実施となっただけでなく、新型コロナウイルス感染症防止対策のために様々な配慮や規制を設けました。そのような中で、ご理解とご協力をいただき無事に終えることができました。

また、前号にて「マナーを重視願います」とお願い致しました。このことにつきましても、おいいただいた皆様がしっかりと重視していただきました。併せてお礼申し上げます。

さて、この運動会をとおして私が感じたことを以下に述べさせていただきます。

○運動場のコンディションが素晴らしい

運動会前日には一日中雨が降っており、運動場のコンディションを心配しました。前日の土曜日には、運動場の様子を見に来ました。「テントは倒れていないか」「万国旗は外れていないか」「運動場には水たまりはないか」等、チェックしました。おかげさまで大丈夫でした。翌日、運動場には水たまり一つなく、とてもいい状態でした。数年前に、運動場の改修があったとのこととても助かりました。

○創意工夫が見られました

今回の運動会にあたり、本校の先生方には、これまでのよさを取り入れながら、時間短縮や新型コロナウイルス感染症防止対策等を取り入れながら、「新たな運動会の在り方」を提案していただきました。ご覧いただいた皆様からも、「締まった感じのある運動会でよかった」との感想をいただきました。児童も短い練習期間でしたが、しっかりと力を発揮してくれました。赤も白も本当によく頑張ったと思います。6年生の頑張りも見事でした。今後、新たな運動会の在り方にも活かしていくことができるようにしたいです。

○かつての教え子に助けられ

私は今回で本校3回目の勤務となります。そのため以前に担任したり部活動で指導したりした本校保護者が多数いらっしゃいます。今回の運動会を実施するにあたって、そのような保護者の方々に、前日準備、当日早朝からの打合わせ、当日のお世話、後片づけ等、たいへんお世話になりました。「当時、小学生だったのに、こんなに立派になって…」と感慨深かったです。本当にありがとうございました。



次の目標は？ ～校内マラソン大会～

運動会は終わりましたが、次は校内マラソン大会がひかえています。

学校では、朝のランニングやコースの試走(右の写真)に取り組んでいます。

今回は、コースを校内に設定し周回コース(1周500メートル)で実施します。

1・2年生が1000メートル 3・4年生が1500メートル 5・6年生が1800メートル走ります。これまでは、佐伊津の町中を走ることによって、地域の皆様からたくさんの応援をいただきました。今回は、本校においていただいて応援いただきますようお願い申し上げます。ご家庭では、お子様への励ましと健康管理をお願い致します。



安全に登下校しましょう

～安全たすきの着用を～

運動会の閉会式後、PTA会長から児童へ「安全たすき」を贈呈いただきました。(右の写真)

これは、登校班長が旗をもって登下校していましたが、荷物の多さや実際に使用することが少ないという理由から、6年生が「佐伊津小学校教育会議」の際に、安全たすきの使用についてお願いをしたことがきっかけとなり、PTAの予算から購入いただいたものです。

運動会后、このたすきを着用して登校する児童が増えております。安全確保のためには、着用することが望ましいです。記名をし、登下校の際に着用するようご家庭でもご指導いただければ幸いです。PTA会員の皆様に、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。



本校の標準服について

10月16日付けで「衣替えと児童の服装について」という文書を配付しておりますが、ご覧いただいたでしょうか。

その文書には、昨年度からの変更点について下線を引いて示しておりました。次のとおりです。

標準服(女子) スカート(紺色)またはズボン(紺色)

これまで、女子についてはスカートを着用することとしておりました。しかし、性的マイノリティの方々への配慮といった社会的な背景等もあって、今年度からズボンの着用を加えました。ですから、ご家庭の判断によりズボンを着用されても構いません。

今後、上記のことについては、男子と女子の区別を行わず、

標準服：ブレザー(紺色)、ズボン(紺色)またはスカート(紺色)、白のカッターシャツ・白のブラウス・白のポロシャツのいずれか

といたします。

何とぞ、ご理解をいただきますようお願い致します。

なお、標準服についてお問い合わせ等がありましたら、担任へお申し出ください。